

Communiqué de Presse

Le califat est un fruit à portée de main, alors dépêchez-vous de le ramasser, ô musulmans !

Le mois de Rajab revient chaque année et apporte avec lui de nombreux souvenirs qui rendent les musulmans heureux, mais le mois de Rajab détient pour cette génération de la Oumma islamique un souvenir spécial qui ne peut être ignoré, qui est le souvenir de la destruction du Khilafah en le mois de Rajab de l'année 1342 AH. La destruction du califat a été la catastrophe qui a ouvert la porte aux désastres successifs qui ont frappé la Oumma islamique au cours du siècle dernier. Et puisque la Oumma islamique subit toujours les conséquences directes de cette catastrophe, il était nécessaire de commémorer cet événement jusqu'à ce que cette situation soit corrigée et que les musulmans reviennent à l'État qui les protège du mal des ennemis, les préserve de l'agonie des catastrophes, et leur rend leur rang parmi les nations.

Depuis que l'Occident colonial infidèle a réussi un complot pour détruire le Khilafah afin de dominer les musulmans et leur pays ; et qu'il s'abat sur la Oumma islamique avec les formes les plus sévères d'oppression et de mal, dans la mesure où la condition de la Oumma est comme si elle était placée sur la chaise d'interrogatoire dans la chambre de torture ! Toutes sortes de préjudices matériels lui ont été infligés. Il a tué ses fils, violé son honneur, pillé ses richesses, pillé sa terre, déchiré son pays et incité à des conflits parmi ses peuples. Il lui a également infligé divers types de préjudice moral. Il a vilipendé les dispositions de la charia islamique, offensé son prophète, qu'Allah nous en préserve, et l'a insultée pour sa pureté et sa chasteté, et l'a minimisée au point où les maux de l'humanité des criminels et des voyous la convoitaient. Ce que nous observons aujourd'hui, c'est l'audace envers des enfants musulmans dans tous les coins de la terre, de l'enlèvement, la torture, la captivité, la disparition, le meurtre, la famine et la négligence ; C'est uniquement parce que ces oiseaux innocents et ces familles vulnérables n'ont pas de zahir ; Un imam qui sera le successeur du Messenger de Dieu, que Dieu le bénisse et lui accorde la paix, et sur sa méthode, rassemble les hommes de la Oumma et ses braves, et dirige leur colère sur les criminels qui leur ont fait du tort, leur faisant ainsi oublier les chuchotements de Satan. D'après Abu Hurairah, d'après le Prophète, paix et bénédictions sur lui, il a dit : **إِنَّمَا الْإِمَامُ جُنَّةٌ يُقَاتَلُ**

مِنْ وَرَائِهِ وَيُتَّقَى بِهِ « **L'imam est un bouclier derrière lequel on combat et derrière lequel on se protège** »

Les soulèvements successifs de la Oumma islamique ont prouvé qu'ils attendent les opportunités et ne les ratent pas. Si quelqu'un leur apparaît qui a confiance en leurs capacités et adopte leurs intérêts, ils lui donnent leur confiance et se retournent et renvoient la balle avec lui d'essayer de restaurer l'autorité qui leur a été enlevée. Ceux qui connaissent les conditions de la Oumma islamique, même parmi ses ennemis, savent bien qu'après chaque tentative d'émancipation, même si elle échoue, la Oumma accumule dans sa mémoire et sa conscience l'ampleur de la haine de l'Occident et de ses agents contre elle et l'étendue de son besoin de retirer leur influence de son pays. Par conséquent, la réalité de la condition de la Oumma aujourd'hui est qu'elle lutte contre ses chaînes pour les briser, grince des dents de colère et regarde dans les yeux son bourreau, le menaçant d'un mauvais résultat. La chose la plus importante est que la Oumma adopte le califat comme le système apporté par l'islam, et tout ce qui le contredit est interdit.

La Oumma islamique est aujourd'hui en conflit évident avec l'Occident et sa civilisation. Dans les pays musulmans, la Oumma islamique a tenté de renverser la situation coloniale lors du soi-disant printemps arabe, et l'Occident n'a pu affronter ce soulèvement qu'avec le fer et le feu et n'a trouvé que des solutions temporaires en s'intégrant dans la civilisation de l'Occident et l'infidélité, la décadence et l'immoralité qu'elle véhicule ; L'Occident est devenu fou et a montré ses dents et a fait un geste qui a révélé sa faillite et son désespoir parmi les musulmans, qui est la tentative d'imposer la croyance et la vie laïque par la force aux musulmans dans leurs pays et dans les pays de l'Occident, même s'il a été contraint d'adopter ouvertement des décisions qui heurtent l'opinion publique. Le président américain a incité son peuple et le monde contre les musulmans, le président français a réprimé la vie privée des familles musulmanes en France, et les gouvernements scandinaves ont tarifé les décisions de retirer les enfants musulmans et de les cacher à leurs familles. La normalisation des relations avec l'entité usurpatrice de la terre bénie de Palestine. Cela indique l'étendue de la confusion et de la faillite de l'Occident dans la fusion de la nation dans sa civilisation et son incapacité à la soumettre.

Ce mouvement de la Oumma ne signifie pas qu'elle ne puisse être trompée par des projets empoisonnés, dans les couloirs de la politique, par des démarches de prise et de revendication, et les pièges de la logique machiavélique, qui ne finissent qu'avec la colère de Dieu et la perte du monde et de l'au-delà, de s'adresser à eux, de les écouter et de les conseiller, et ceux-ci sont à notre époque les sincères faiseurs de l'opinion publique. Vers ceux-ci, nous nous tournons et les avertissons, Dieu, qu'ils n'hésitent pas à dénoncer les conspirations, et qu'ils ne font pas suivre la nation aux agents et aux traîtres, et qu'ils ne détournent pas la nation de sa cause fatidique.

Le Bureau central des médias du Hizb ut Tahrir appelle tous les professionnels des médias et les médias, en particulier les fidèles, qui souhaitent sortir la Oumma islamique de l'état d'humiliation dans lequel elle vit. Nous vous invitons à être des partisans de la vérité et un phare de bonté, alors participez à la couverture des activités de cette campagne pour appeler à la restauration du califat sur la méthode de la prophétie.

Quant aux personnes qui ont de la force et d'invincibilité, ils sont les derniers à se dresser entre la Oumma et la réalisation du retour du califat bien guidé sur la méthode de la prophétie. La Oumma est prête pour l'unité, le califat, la construction et la mobilisation, et il ne lui manque que ceux qui assurent un point où l'islam est en sécurité, de sorte qu'il repose sur lui et procède de lui au reste du monde. Cela ne sera pas atteint à moins que la victoire ne soit remportée par ceux qui sont capables de retirer le bandeau du sultan des mains des traîtres et des agents et de le rendre à la nation islamique. Le Tout-Puissant a dit : « **Et ceux qui abritent et aident ceux-**

là sont les vrais croyants » ﴿وَالَّذِينَ آوَأُ وَنَصَرُوا أُولَٰئِكَ هُمُ الْمُؤْمِنُونَ حَقًّا﴾



Ing. Salah Eddine Adada

Directeur du bureau central

des médias du Hizb ut Tahrir